



# 明日をめざして26号

令和4年度 7月15日(金)

発行者：学校長 山崎 裕之  
電話：045(802)8797

## 猛暑・酷暑を安全に乗り切りましょう！

今年は夏の到来が例年よりも早く、6月下旬には真夏日や猛暑日となりました。本校でも体育活動や運動部活動における生徒の安全には、十分注意を払いながら過ごしてきましたが、夏休みを前にして今一度、注意喚起を図りたいと思います。新型コロナウイルス感染防止のため長らくマスクの着用を指導してきましたが、夏場の高温多湿な状況下では、熱中症による健康被害にも十分気をつける必要があります。そのため、人との距離が十分とれる登下校や運動時にはマスクを外しても構わないこととしています。もちろん、室内での着替えや準備片付けなどの場面では引き続きマスクを着用することに変わりはありませんが、猛暑の中では、なにより熱中症予防を優先してください。私も今年は日傘を使おうと思っています。食事と睡眠に加えこまめな水分補給で体調を維持し、夏本番を迎えましょう。



現在、3年生を中心とした最後の市総合体育大会が行われています。残念ながら試合が終わってしまった人もいますが、培った技能や競技にかける思いが存分に発揮できたのなら俯く必要はありません。堂々と”次“を見据えてください。



先月号は梅の実の話でしたが、今回は“やまもも”です！学校に大きな木があり赤い実が無数になっているのを枝を揺らして収穫し、YouTubeを見ながら若い先生たちとジャムを作りました。少量の水で煮た後、実と種を丁寧に取り分け砂糖を入れて煮詰めました。2種類の甘さにして翌日以降、職員に食べてもらいました。苦労した分、甘さが沁みました。



## がんばろう泉が丘

副校長 生徒総会を見て感じたこと



梅雨が明けたとたん太陽が存分にパワーを発揮し始め、早くも「猛暑の夏」を予感させます。そんな中でも校庭の草花は熱い太陽に向かうように花を咲かせています。

6月28日(火)の生徒総会をテレビ放送で見ました。各委員会の昨年度の活動報告と今年度の活動計画を確認した後、生徒会本部、各専門委員長、各クラスの学級委員が「泉中の生徒会活動を生徒自らの力で積極的に運営するにはどうすればよいか」について活発な意見交換を行っていました。代表の生徒は、「学級総会」で話し合われた意見を積極的に発言していました。いろいろな学校の生徒総会を見てきましたが、これほど子どもたちが主体的に話し合う生徒総会は他にないと思います。準備をしてきた本部役員をはじめ、指導してきた先生方ありがとうございました。

(学校閉庁日について)

8月8日(月)～8月12日(金)は、学校閉庁日となります。この期間は問い合わせ等には対応できませんので予めご了承ください。新型コロナウイルスの陽性判明を含む様々なご連絡については、8月15日(月)以降にご連絡ください。

なお、事故発生など緊急に対応が必要な場合は、横浜市教育委員会西部学校教育事務所指導主事室(336-3743 平日8:30～15:15)へご連絡ください。

# 学年から

## 1学年

7月1日(金)に校庭で初めて学年レク(ドッチボール大会)を行いました。当日は35℃という猛暑だったため、生徒の皆さんの健康状態に十分に配慮しながらの実施となりました。グラウンドでは気温以上に熱い試合が展開され、生徒の皆さんの一生懸命な姿、クラスの仲間とともに喜びを分かち合ったり、悔しがったりする姿がとても素敵でした。総合優勝したクラスには青学年にちなんで「ブルー杯」と刻まれた優勝カップが贈呈されました。卒業するまで学年レクの際にはこの「ブルー杯」カップの返還→贈呈を繰り返します。次回が楽しみです。

## 2学年

6月17日に無事に横浜校外学習を終えることができました。「梅雨の合間」という言葉通りに雨が上がり、中学生になって初めての校外行事で「2年分の重み」を感じながら一日を過ごせたようです。しおりの振返りのページには「絆」という言葉がたくさん綴られて、スローガンが意識できていたのではと感じます。一方で、班別自主行動の課題もあり、修学旅行に向けて改善していきたいです。現在は事後学習の各班のポスターが完成して、発表会をしています。1年生の冬から実行委員を中心に事前準備をしてきたことが、様々な形で良い成果となって現れています。次は合唱コンクールで活躍・団結できることを期待します。

## 3学年

3学年の運動部の多くが最後の大会を迎え、生徒たちは全力でプレイし、成果を上げています。そして、いよいよ夏休みが始まります。1・2年生の時とは違い、部活を引退し、家庭での生活時間が増える人が多くいます。言い換えれば、自由な時間が増えるわけです。早寝早起き・家庭の手伝い家庭での約束事(帰宅時間など)を守るなど、きちんと生活の基礎を固めて、自分が決めた目標に向けて努力をしてほしいです。自分に負けず、やり続けられる夏休みになることを願います。

## 個別支援

11月の泉区合同宿泊学習に向けて、約2年ぶりに泉区交流会がありました。交流会では、宿泊学習と一緒に活動する班のメンバーと初顔合わせ、自己紹介、レクリエーションを行いました。これからの交流会を通して、親睦を深め、楽しい宿泊学習にしてもらいたいです。

早い梅雨明けで日差しもあり、畑の作物が順調に育っています。生徒の愛情がたっぷり入った野菜は、調理をしてクラスで食べたり、持ち帰ったりしています。

# 今月の記事

## 泉中運動部 最後の大会

短い梅雨が明け、いよいよ本格的に夏が始まりました。本校では体育大会も無事終わり、夏休みまであと数日。各運動部では、3年生にとって中学校生活最後の大会を迎える時期となりました。どの学年の生徒もより一層、集中して練習に励む姿がみられます。

試合に勝ち進み、また次の試合を控えている部もあります。一方ですでに最後の試合を終え、3年生の先輩たちが引退を迎えた部もあり、だんだんと先輩から後輩へ、部活動が引き継がれている様子うかがえます。これからは部の伝統を引き継ぎながら、新しいメンバーで心機一転し、さらに協力をして部活動生活を楽しんでほしいと思います。



## よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト 泉区審査会が行われました

6月29日に泉公会堂で開催されたスピーチコンテストに、2年1組の佐野和翔さんが本校の代表生徒として出場しました。魚や海が大好きな佐野さんが、海の豊かさを守るためにできることを、まっすぐな自分の言葉で語っている姿は、実に堂々としていて立派でした。実は佐野さん、5月の校内選考会にて代表に選ばれてから、ほとんど毎日の昼休みを使って原稿の手直しやスピーチの練習を重ねてきたのです。挑戦することで自らの力を伸ばしていく泉中生！これからも応援しています！



スピーチタイトルは  
「僕たちの『海』がなくなる？」



## 合唱コンクールに関するお知らせ

過去2年間、中止を余儀なくされた合唱コンクールですが、10月14日(金)に実施する予定です。安全に活動するために練習段階から感染症対策をとり、当日の会場となる体育館でも生徒席の間隔を十分に確保します。そのため、保護者席を用意するスペースがなく、合唱コンクールへの保護者様のご来場はご遠慮いただく予定であります。生徒が安心・安全に活動するために、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。なお、コンクール当日の様子は、映像にて12月の個人面談の時期にご覧いただけるように計画しています。

## 専任の部屋

# 充実した夏休みにするために！

7月21日（木）から8月28日（日）まで夏休みとなります。新型コロナ感染予防、熱中症予防を継続しながらの夏休みになりますが、子どもたちが充実した日々を送れるよう願っています。個人面談で配付した「夏休みの生活についてのお願い」の内容をもう一度確認していただければと思います。

- ① 新型コロナウイルス感染症対策については、手洗いや消毒など、これまでと同様に夏休みも継続的してください。熱中症予防もお願いします。
- ② 交通事故に遭わない（事故を起こさない）ように十分注意して、交通マナーを守って生活してください。
- ③ 子どもだけで家にいる場合は、来訪者には、直ぐに玄関ドアを開けずにドアチェーンを掛けて対応したりするなど、被害にあわないように対策をとってください。
- ④ 公園を利用する際は、ごみは持ち帰る、公園の近隣に住む方に迷惑をかけないなど公園利用のルールをまもってください。



・事故に遭ったり、被害にあったりしたら、すぐに警察110番に通報をお願いします。



### 学校・家庭・地域連携事業実行委員のみなさまへ

先日は、お忙しい中、令和4年度学校保健委員会にご参加いただきありがとうございました。おかげさまで、子どもたちも地域、保護者の皆様の貴重な意見を聞くことができました。どうか今後も温かく子どもたちの活動を見守っていただけると助かります。

## 保健室

# 学校保健委員会を開催しました！



先日、学校保健委員会を開催しました！今年度は『泉中生のリアルを探る！～健康について語り合おう～』というテーマでした！当日までに、全校生徒を対象にした健康に関するアンケートを実施し、保健委員会がクロムブックを活用してアンケートの集計、データのグラフ化、発表の準備を行いました。体育大会や校外学習・修学旅行などの行事が続く中で、時間を見つけながら作業をしました。

そして、当日。保護者の方や、地域の方、生徒会本部役員、先生方にもたくさん来ていただき、見守っていただく中で泉中生の健康についてまとめたことを保健委員が発表しました。結果を報告するだけでなく、「なぜ、そのような結果になったのか？」という視点をもちながら保健委員会で考察したことも発表しました。緊張した様子も見られましたが、PCを使いながらしっかりと発表できていました！発表の後はグループ討議。生徒・保護者・地域の方それぞれの視点からみた泉中生の健康について話し合いました。グループ討議での司会や記録も保健委員会が担当しました。どのグループも活発な意見がでていて充実したグループ討議になりました♪

とても充実した学校保健委員会になりました！！当日はお忙しい中、お越しいただき本当にありがとうございます。今後とも泉中生が元気に過ごせるようご支援お願いいたします。

## 編集後記

ようやく授業や新しい環境に慣れてきたところで、長期休暇に入ってしまいます。休み明けに再会したときに友だちとたくさん話せるような、そして自分自身でも成長できたなと思える夏休みにできるように、今から計画を立てておきましょう！風邪とケガには十分気を付けてくださいね。

### 学校HPのQRコード

